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        荔景天主教中學第荔景天主教中學第荔景天主教中學第荔景天主教中學第十十十十九九九九屆家長教師會屆家長教師會屆家長教師會屆家長教師會    

(201(201(201(2017777----2018201820182018 年度年度年度年度))))    

第第第第二二二二次常務會議記錄次常務會議記錄次常務會議記錄次常務會議記錄 

 

日期 ：2018 年 1 月 20 日 (星期六) 

時間 ：下午二時十五分至下午三時五十五分 

地點 ：荔景天主教中學一樓會議室 

出席紀錄人數 ：出席委員及助理委員共 31 人 (總出席人數合共 35 人) 

當然顧問     ：劉廣業校長 

主席 賴遠媚女士 ����                   

副主席 楊際澎老師 ����    陳燕燕女士 ����              

司庫 呂燕婷老師 ����                   

稽核 胡光威先生 xxxx                   

秘書 楊國智助理校長 ����    范美儀女士 ����    陳佩儀女士 ����         

聯絡 賴子軒副校長 ����    楊雅雙女士 ����    馮天詠女士  ����         

康樂組 顧嘉儀老師 ����    王玉琼女士 ����    何立基先生  ����         

福利 余均慧老師 ����    林麗惠女士  ����    譚淑霞女士 ����         

宣傳 蘇智霖老師 ����    陳彩屏女士 ����    陸友傑先生 ����         

幹事委員發展組 黃國宗副校長 ����                   

秘書組助理委員 勞慶惠女士 ����    何瑞恩女士  ����    張慧玲女士 xxxx    郭淑嫻女士  xxxx    

聯絡組助理委員 夏愛珍女士 xxxx    林海珍女士  xxxx    畢香玲女士 ����    吳 琼女士 ����    

康樂組助理委員 梁佩文女士  ����    戶永菊女士 ����    吳惠芳女士 ����         

福利組助理委員 陳曼雲女士 ����    鄧春蓮女士 xxxx    吳 瑩女士 ����         

宣傳組助理委員 賴翠玉女士 ����    錢青青女士 xxxx    黃美英女士 ����         

名譽會員 ：陳惠文女士 

義工    ：陳玉珍女士、黃海琪女士 

 

((((一一一一)))) 通過上次會議紀錄通過上次會議紀錄通過上次會議紀錄通過上次會議紀錄    

對於上一次會議紀錄，由黃國宗副校長動議，顧嘉儀老師和議，出席委員一致通過上次會議

紀錄。 

 

((((二二二二)))) 通過今次會議議程及修訂通過今次會議議程及修訂通過今次會議議程及修訂通過今次會議議程及修訂    

對今次會議議程，沒有任何修訂，由余均慧老師動議，范美儀女士和議，出席委員一致通過

會議議程。 

 

((((三三三三))))    主席報告主席報告主席報告主席報告    

3.1 明愛賣物會 

• 本年度的[明愛賣物會]已於 11 月 19 日（星期日）假荃灣沙咀道運動場舉行，約上午十時開 

始，活動設有各式各項攤位遊戲，拍賣，義賣等。     

• 當天共有 14 位家長出席支持，並與嘉賓：扶輪社幹事、劉校長、黄副校長、楊國智助理校長、
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名譽會員譚江嬌女士、老師和同學一起合照。 

• 當日茘天獲得遊戲設計冠軍和口號比賽優異獎，可喜可賀。 

 

3.2 校際朗誦比賽 

• 2017 年 11 月 20 日至 12 月 19 日期間，同學們需要參加 2017-2018 年度校際朗誦節比賽，包

括英文、中文和普通話的朗誦比賽。 

• 家長協助學校帶隊參加朗誦比賽共有 8 人，包括：王玉琼女士、吳惠芳女士、譚淑霞女士、

畢香玲女士、馮天詠女士、郭淑嫻女士、陳佩儀女士和名譽會員陳惠文女士。感謝以上各位

家長，令帶隊工作順利完成。 

 

3.3 更新壁報板 

2017 年 11 月 21 日已順利完成更新壁佈板，共有 10 位家長參與，包括：主席賴遠媚女士、

林麗惠女士、王玉琼女士、陳曼雲女士、譚淑霞女士、吳琼女士、黃海琪女士、郭淑嫻女士、

義工陳玉珍女士和名譽會員陳惠文女士。感謝以上各位家長參與更新工作。 

 

3.4 葵青區議會申請撥款 

已於 12 月 19 日日提交申請，申請款項為＄6510。主席賴遠媚先後三次到區議會辦事處遞交表

格。已於 1 月 11 日收到成功申請款項通知  。 

 

((((四四四四))))     校長校長校長校長及副校長及副校長及副校長及副校長的話的話的話的話    

4.1 劉廣業校長報告 

• 關於持份者問卷調查，老師將於派發成績表當天發給家長並希望給予學校意見。 

• 近日發現學校門外多了其它車輛停泊在斜坡上，由於擔心學生出入安全，校方已向房署反映

情況並加設鐵鏈，近日已有所改善，學校會繼續密切留意。 

• 維他奶午膳質素，希望家長合作可相約數位家長一起訂購餐盒並測試食物品質後向校方提供

意見  

  

4.2 賴子軒副校長報告 

• 今年新推學科延伸學習計劃，主要邀請大學學生來學校於午飯或課餘時間支援學生答題技巧，

當中部分大學生都是由荔天畢業。現已實行一個學期，有關問卷已派發給同學，尚末全部收

回當中大部份同學樂意參選回覆是反應正面，而師生比例約 1:6 至 8 人。 

• 新政策是農曆新年後會收集老師各科教學進度表並派發給各位家長，讓家長早點知道下學期

預期教學進度，以及今年會預早派回統測及考試範圍，往年只是中一學生，今年擴展至中三，

讓家長明白清楚得以幫助同學學習。 

• 嘗試幫助同學在考試成績表現未如理想，往年會在暑假回校溫習，假期完前再做。今年計劃

擴展，會在下學期宣佈讓中一至中四同學在暑假前 7 月重做一次，如仍未理想會在假期回校

溫習。 最後由老師決定某些同學進度未如理想會安排開學後參加放學溫習班，目的是希望讓

同學打好基礎在應付 DSE 考得理想成績。 而每位同學最多四科以考試科目 

 

4.3 黃國宗副校長報告 

• 上學期發生有 6 位 1C 班同學感染水痘，根據衛生署標準 2 位以上感染已屬爆發性，需要發
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出家長信通知 1C 全班同學。其他班別也有 2 位同學感染分別是 3B 及 3C 班。現在已有四位

同學康復如常上學。由於康復需要 2 至 4 星期，為保障同學健康，同學回校時需要出示醫生

証明信才可上課。現在仍有 2 位同學未康復趕不及考試，學校會體諒同學狀況並安排日後補

考，如時間上配合不到，老師會考慮同學平時課堂表現及統測成績來決定學分。 

• 聯運會事宜 : 早前己派發兩份通告給同學。由於我校是主辦單位，所以需要大量工作人員，

估計連學生也超過 150 人。 

學校會在 1 月 23 日夏令時間在校內與石天同學一起進行彩排，還有 1 月 26 及 31 日於下午

1 時在將軍澳運動場與石天同學彩排並於 5 點前交回場地給公眾人士使用，因此這幾天需要

提前放學。 

比賽舉行日期在 2 月 1 日及 2 日，運動埸容納人數有限，雖然我校是主辦單位，也不能安排

任校出席，只有第一天安排中一至中二，第二天是中三至中五同學，而中六同學要應付文憑

試，所以不用出席讓同學留在家中溫習。 

• 40 週年晚宴: 楊 sir 已派發宣傳單張，3 月 16 日假德興酒家舉行費用$350 一位，如家長可

集合訂購一圍$4，000，報名已開始希望 2 月底向校友會聯絡，稍後會全校 

出通告邀請家長出席晚宴。 

 

    ((((五五五五) ) ) ) 副主席副主席副主席副主席報報報報告告告告    

5.1 副主席楊際澎老師報告: 

5.1.1 家校親子旅行已回覆及確定報團，本會已繳交訂金$5000，以作確認是次的旅行。出發

前 14 天要向旅行社付清尾數。 

 

5.1.2 新一屆的教協會員證已完成更新，一共有 5 張，歡迎各委員透過家教會主席和副主席

安排借用，借用者必須填寫登記表格作紀錄之用。 

 

5.1.3 第 24 屆家長也敬師運動的敬師卡已於 2016 年 12 月送到本校，為配合中六級同學的參

與，敬師卡將於 2 月初發出，預計 3 月初截止。跟以往一樣，獲得最多家長致送敬師卡的十

位老師，將獲頒感謝狀，而致送每級最多敬師卡的班別均會獲贈由本會送出的禮物一份，一

共有六份。 

 

5.2 副主席陳燕燕報告 

5.2.1 學校在 2017 年 11 月 30 日舉行荔天 40 週年校慶感恩祭這盛大儀式，我非常榮幸能夠

親臨參與這個慶典儀式，見證這一刻的歷史，當天學校邀請了夏志誠輔理主教主持感恩祭。 

除了本人之外，還有很多不同界別的嘉賓和家長一同出席，當天的感恩祭場面隆而重之！ 

感恩祭後，大家一同欣賞了學生的表演，如歌唱、舞蹈等，所有人都情緒高漲地沉醉在歡愉

的氣氛中，就連友校的校長們都揮動螢光棒投入其中。及後更移師新翼進行馬賽克壁畫祝聖

儀式。 

儀式後還有豐富的美食讓嘉賓、家長們等人享用，場面溫馨愉快。 

 

5.2.2 適逢荔天 40 周年校慶，學校的開放日於 2/12/2017 (9:00-17:00) 及 3/12/2017 

(14:00-17:00)舉行，那兩天節目安排豐富，就在籃球場和有蓋操場設置很多各式各樣的攤位
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遊戲、樂隊表演，而一樓及二樓特別室設有各科的展覽等，看見家長、小學生們都玩得很投

入，更有不少學生都爭相參與呢！ 

當然還有家教會的攤位，我們第一次起用爆谷機駐場，它的香氣、味道，令整個操場都香噴

噴，很多大人、小朋友和本校的師生員工都聞風而至，即使大排長龍大家都不介意，因每個

人都不止享用一杯呢！場面既開心又熱鬧非常，真令人難忘！ 

今次出席的家長也非常踴躍，大家分工合作，把攤位遊戲搞得有聲有色、非常熱鬧，總言之

知這兩天的開放日盛況空前！所以很感謝出席家長包括： 

王玉琼、陳曼雲、林麗惠、陳佩儀、陳惠文、何瑞恩、楊雅雙、陳彩屏、吳瑩、吳琼、畢香

玲、黃美英、賴翠玉、譚淑霞、林海珍、吳秋嫻、義工陳玉珍、黃海琪、何少雄和我本人陳

燕燕。 

 

5.2.3 在 14/1/2018，本人代表荔景天主教中學家長教師會出席「葵青區家長教師會聯會有

限公司」的 「2018 年度周年會員大會暨 2017 家長學院結業禮」，當天在荔景邨亞斯理衛理

小學舉行，主席是天主教慈幼會伍少梅中學的歐麗琼女士，及其他由特殊、中、小、幼學校

的代表，她們主要都是簡報過去一年的工作和頒發義工、機構等的感謝狀。而本年度我們的

代表是賴遠媚主席和我本人。 

 

((((五五五五)))) 財政報告財政報告財政報告財政報告    

    

    

((((七七七七) ) ) ) 跟進事項跟進事項跟進事項跟進事項    

7.1 親子旅行日:日期定於 2018 年 3 月 4 日，行程為「雷公田、蝴蝶生態園、農場鮮奶園、冠華食

品廠、綠田園、海鮮餐」，旅行通已於 2018 年 1 月 18 日發出給家長，希望各位踴躍報名參加及支持。

另外在 1 月 22 及 24 日中午進行報名工作。籌辦旅行細節事宜交由康樂組顧嘉儀老師、王玉琼女士

和何立基先生統籌。請各家長踴躍提供協助。旅行每位收費為$100。 

 

7.2 家長興趣班: 摺紙班於今天會議後立即舉行，由主席賴遠媚女士擔任導師。摺紙班教授新春賀

年裝飾，共有 20 名參加者。 

而另一烹飪班將於 7 月份第五次會議後舉行。 
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7.3 探訪長者日: 學校將於 2017 年 3 月 24 日舉辦探訪長者日活動，學校會發出通告邀請家長參與。

為方便家長探訪區內的長者，家教會將會資助當天的旅遊巴費用。  

 

7.4 家長講座: 今天決定舉辦日期和內容，提供了「培正教育中心」、「明愛全人發展培訓中心」及

「越己堂教育及心理顧問中心」的家長講座予家長選擇。 

經商議及投票後，決定選由培正教育中心提供的講座，經 3 輪投票後有 19 票支持，題目為「跨越鴻

溝」。  

 

7.5 會訊: 本年將出版一期會訊，煩請宣傳組蘇智霖老師、陳彩屏女士和陸友傑先生共同籌備和釐

定會訊的大綱及內容。 

 

7.6 由於第二屆家長校董任期至 2018 年 8 月 31 日，第三屆家長校董選舉需於本年度舉行，本會需

要按會章規定，委任一名選舉主任老師或家長，但家長不能是家長校董選舉的候選人，以處理家長

校董選舉事宜，同時委派一位副校長、一位家長委員及一位教師委員成為上訴委員會的成員。經商

議後，楊際澎老師獲委任為選舉主任，楊國智老師和范美儀女士獲委任為上訴委員會的成員。有關

選舉日程的初稿見附件。如無修改，將按照日程表進行下屆的選舉事宜。 

  

((((八八八八))))    其他事項其他事項其他事項其他事項    

8.1 本年度的饑饉午餐將於 1/3/2018 12:20-1:20 在學校禮堂舉行，受惠機構為善寧會。 

本年決議捐款$2000 予受惠機構。在此也邀請各位家長出席支持。 

 

((((九九九九)))) 下次會議日期下次會議日期下次會議日期下次會議日期    ((((第第第第三三三三次會議次會議次會議次會議))))    

  日期: 2018 年 4 月 7 日(星期六) 

  時間: 下午二時十五分開始  

  地點: 本校會議室 

 

主席在徵詢所有出席者後，並無其他建議，宣佈會議於下午 4 時正式結束。 


